



El Museo del Vino Pagos del Rey presenta su programación cultural para esta primavera con microteatro, catas y conciertos

- La primera Muestra de Microteatro Pagos del Rey se celebrará los días 7 y 21 de junio con piezas originales de La Tijera Teatro y catas de vino tras cada función.
- El Curso de Iniciación a la Cata tendrá lugar los días 15, 22 y 29 de junio, con el enólogo Carlos Gallego Gutiérrez como docente, e incluirá formación sensorial básica y certificado de asistencia.
- El 5 de julio, el concierto "Locos con Encanto", tributo a El Canto del Loco, pondrá el broche final a la temporada en la terraza del museo, con música en directo y barra libre.

27 de mayo de 2025-. El Museo del Vino Pagos del Rey, situado en la localidad de Morales de Toro (Zamora) y dedicado a la difusión de la cultura, historia y tradición del vino, continúa afianzando su papel como referente cultural con una programación primaveral que aúna teatro, música y formación enológica. Durante los meses de junio y julio, el museo propone tres actividades que invitan a disfrutar del vino desde diferentes prismas: el arte escénico, el aprendizaje sensorial y el ocio musical.

Microteatro entre barricas y copas de vino

La gran novedad de esta temporada será la primera edición de la *Muestra de Microteatro Pagos del Rey*, que se celebrará los días 7 y 21 de junio a las 20:00 horas.

La compañía La Tijera Teatro pondrá en escena un conjunto de obras breves originales, bajo el título general Más allá del Amor. Las piezas —Esto con amor no pasaba, Té para dos, Quiero ser mayor, Las tardes de Mari Fru y La buena obra— se sucederán en un formato ágil e íntimo, diseñado especialmente para los espacios del museo. Tras cada función, el público podrá disfrutar de una cata de vinos seleccionados de las bodegas Pagos del Rey y Félix Solís, en una experiencia que combina dramaturgia contemporánea y cultura del vino.

Formación para los amantes del vino.

El aprendizaje también tendrá su espacio con el *Curso de Iniciación a la Cata*, que se celebrará durante tres domingos consecutivos: 15, 22 y 29 de junio, en horario de 11:30 a 13:30 h.

Impartido por el enólogo y veedor del Consejo Regulador de la DO Toro, Carlos Gallego Gutiérrez, el curso permitirá a los asistentes adentrarse en los fundamentos de la cata, adquirir herramientas sensoriales básicas y profundizar en el conocimiento del vino. Al finalizar, se entregará un certificado acreditativo de asistencia.

Música para brindar por la llegada del verano

La programación culminará el 5 de julio con una propuesta musical al aire libre: el concierto "Locos con Encanto", un tributo al mítico grupo El Canto del Loco, que





tendrá lugar a las 21:00 h en la terraza del museo. La velada contará con servicio de barra libre, convirtiéndose en una cita festiva para dar la bienvenida al verano en un entorno único entre viñedos y arquitectura industrial.

"Con esta programación queremos seguir abriendo las puertas del museo a nuevos públicos, ofreciendo experiencias que conecten con la emoción, el aprendizaje y el disfrute colectivo", señala Roberto Castaño, director del Museo del Vino Pagos del Rey. "El vino es cultura, es territorio y es comunidad. Y desde aquí, en Morales de Toro, apostamos por hacer de esa idea una vivencia real para quienes nos visitan", concluye.

Todas las actividades cuentan con plazas limitadas y requieren **reserva previa Ilamando al 980 69 67 63**. Con esta programación, el Museo del Vino Pagos del Rey refuerza su compromiso con el desarrollo cultural del medio rural y con la divulgación de la cultura vitivinícola como eje vertebrador de experiencias culturales, formativas y de ocio.

Sobre Pagos del Rey y Félix Solís Avantis

El <u>Museo del Vino Pagos del Rey</u> está situado en Morales de Toro (Zamora), a unos 8 kms de la ciudad de Toro, en la antigua cooperativa Virgen de las Viñas transformada en un gran proyecto museográfico dedicado a la difusión de la cultura, historia y tradición del vino que nos transporta a un mundo mágico y lleno de emociones.

Este museo del vino de Pagos del Rey en Toro es fruto de la **pasión por el vino y su cultura** de la familia Félix Solís. El grupo Félix Solís Avantis al que pertenecen las marcas Pagos del Rey y Félix Solís exporta vinos a más de 135 países con sus diferentes marcas.

Más información.

Roberto Castaño, Director del Museo. 636 76 83 22

Pagos del Rey Museo del Vino. 980 69 67 63

Contacto para medios.

Estudio de Comunicación. Tel.: 91 576 52 50

Jaime Iglesias: jiglesias@estudiodecomunicacion.com_ / 655105540

Ana Rodríguez: arodriguez@estudiodecomunicacion.com